

今日、保育自習をしてみても積極的に関わることができなかったけど幼児たちの普段の遊びなどを見れてとても勉強になりました。また、僕たちが作ってきたおもちゃに喜んで遊んでくれたりしてくれてとても楽しかったです。しかし、できたときの喜びなど反応が悪かったり声が小さかったりしてしまったのでこれから色んなところで幼児と関わっていくと思うので改善をしっかりとしていきたいです。今日はありがとうございました。

今日、実際に保育実習をして、言葉がわからない幼児には、表情や声を明るくしたり、ジェスチャーしたりなど幼児に伝えるためにいろんなことをする必要があったことがわかりました。また、幼児と触れ合うときにはたくさん気を使って僕はすぐ疲れてしまうのに、保育士のみなさんはすごく楽しそうに触れ合っていて、とてもすごかったです。

今日はわざわざ僕たちのために保育実習をしてくれて本当にありがとうございました。また子供と触れ合う機会があったら、今日の経験を活かして頑張りたいと思います。

今日は私達のために貴重な体験を
させて頂きありがとうございます。
今回の体験で幼児への接し方や
保育士の大変さや楽しさが
わかりました。
今回の体験を活かしてこれからも
頑張ります。
今日はお忙しい中ほんとに
ありがとうございました。

今日、保育実習をして保育の大変さを知りました。幼児は自分の思っていることをうまく言葉にできないため、幼児の気持ちをうまく読み取り、あやすということや幼児の目線に合わせて丁寧に話すことが重要なんだとわかりました。本当にありがとうございました。

今日保育実習をして、小さい子と遊ぶのはとても難しかったけど、砂遊びやゲームなどで楽しく幼児と触れ合うことができてよかったです。先生方が幼児と同じ目線で話したり、ゆっくり大きな声で話しているのがとてもすごいなと思いました。機会があれば幼児とまた遊べたらいいなと思います。今日はありがとうございました。

今回初めて保育所に行って多くの幼児と関わりました。先生方を見て、幼児と接するときに、分かりやすい言葉選び、やさしい声、親しみやすいような話し方で話していて、これらを意識したらいいことが分かりました。他にも幼児と関わる上で大切なことはたくさんあると思うので、身に付けていけるように頑張りたいと思います。そして、上手く幼児と関われるようにしていきたいです。持っていったおもちゃも楽しそうに遊んでくれて嬉しかったです。ありがとうございました。

今日の保育実習で最初は少し緊張していて声をかけずらかったんですけど優しく行くなどのアドバイスののおかげで仲良くすることができました。小さい子と一緒にいるのは思っていたよりも楽しかったです。大変そうな仕事もこなしている先生方を見てすごいなと思いました。また、作ってきた自分のおもちゃで遊んでくれてとても嬉しかったです。今回は僕たちの保育実習をさせてくださりありがとうございました。

今日、保育実習をやって、最初は緊張しすぎて話しかけられなかったし馴染めなくて保育の子供も少し怖がってたと思いますが、いるうちに話しかけたりできるようになって自分が作った遊び道具も結構使ってくれて楽しかったです。幼児が普段どうしてるかも分かったし、好きなものとかどうしたいのかがわかりました忙し中僕たちのために時間を作ってくださりありがとうございました。

今回の保育実習では、前半喋りかけられなかったり、うまく遊べなかったりと、思った十倍難しかったです。でもりりあが、一言一言反応したり、大きい声で喋ってたので見習ったら、後半戦のおもちゃではボーリングで楽しんでもらえたのでスーパー嬉しかったです。読み聞かせでは、先生方の助けもあって無事に聞いてもらえました。今回は、保育実習させてくれたり、アドバイスをくれたりとありがとうございました。

今日は保育実習をさせてくださりありがとうございました。私はあまり小さい子が得意ではありませんでしたが、保育園児たちと触れ合い、笑顔で優しく接することを心がけていたら園児たちのほうから近づいてきてくれて嬉しかったです。園児たちはすごく元気で一緒に遊ぶことは少し大変だったけど、いろいろな子と触れ合えてとても楽しかったです。今日は本当にありがとうございました。

保育実習を終えて

今日の保育実習で、保育所の子たちと遊びながらたくさんのことを学ぶことができました。ありがとうございました。私は、小学校6年生のときに一度他の保育所に体験に行ったことがあります。その時よりも積極的に関わることができたと思います。ひとりひとり遊び方が違うので、それぞれの子に合わせて接することや、目線を合わせて話すことが一番大切だと思いました。私は大きな声で声をかけられなかったけど、リアクションしたり、見てあげるだけでも、「幼児に寄り添う」という意識が接するときのコツだと学ぶことができました。手作りおもちゃを渡したときも、自分なりに遊んでくれて嬉しかったです。私たちはこれから大人になるに連れて、コミュニケーション能力も子どもと関わる力も必要になってきます。そんな中このような機会をくださり、たくさん勉強させていただきました。ありがとうございます。この経験を活かして、たくさんの方々に関わりながら将来に繋げていきたいと思っています。お忙しい中、本当にありがとうございました。

今回はお忙しい中、私達のためにお時間を頂きありがとうございました。はじめは、ちゃんと遊べるかとても不安だったけど、後半に連れて慣れてきて、たくさんの保育園の子たちと遊べてとても楽しかったです。また、たくさんの子たちの名前も覚えることができました。中には、自分の年も言える子もいたり、木登りが得意な子もいたり、逆上がりもできる子もいたり、たくさんの特技みたいなものを持っている子達がたくさんいて、とてもすごかったです。さらに、読み聞かせのときにもとっても真剣に聞いていて偉いなと思いました。また、知り合いの子もいたので接しやすかったです。新しい知り合い(友達)もできました。一番凄いなと思ったのが、たくさんの子一気に接することです。私は、たくさんの子たちと遊んでいても、一人二人としか接することしかできなかったからです。本当に1日中居たいくらいでした。中学校に帰りたくなかったくらいです。もうそれくらい楽しかったです。なんか自分が遊ばれているような感じでした。また、今度保育園に行けるときがあったら、行ってまたみんなと遊びたいです。本当にありがとうございました。

保育所に行って、外遊びでは積極的に交流ができなかったけど、中遊びでは自分たちで作ったおもちゃでたくさん遊んでくれてたのでよかったです。先生の接し方を見てみて、接し方を少しは学べたと思います。ありがとうございました。